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            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

              ９時00分 開議 

              〔４番森本隆夫議長席に着く〕 

○議長（森本隆夫君） おはようございます。 

 ただいまから再開します。 

 本日の会議を開きます。 

 本日の日程は、お手元に配付のとおりです。 

 休憩します。再開９時40分。 

 休憩中に各常任委員会を開催し、委員会報告の確認をお願いします。 

 まず、総務常任委員会を第１委員会室で、厚生常任委員会を第２委員会室で開催し、終了

後、経済常任委員会を第１委員会室で、建設常任委員会を第２委員会室で開催してください。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

              ９時00分 休憩 

              ９時41分 再開 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

○議長（森本隆夫君） 再開します。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第１ 選第２号 議会運営委員の選任 

○議長（森本隆夫君） 日程第１、選第２号議会運営委員の選任を議題とします。 

 ただいま議会運営委員が１名欠けております。 

 お諮りします。 

 議会運営委員に12番引地稔治君を選任したいと思います。御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認めます。議会運営委員に12番引地稔治君が選任されました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第２ 選第３号 那智勝浦町内漁業協同組合に関する特別委員の選任 

○議長（森本隆夫君） 日程第２、選第３号那智勝浦町内漁業協同組合に関する特別委員の選任を

議題とします。 

 ただいま那智勝浦町内漁業協同組合に関する特別委員が１名欠けております。 

 お諮りします。 

 那智勝浦町内漁業協同組合に関する特別委員に１番左近誠君を選任したいと思います。御異

議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認めます。那智勝浦町内漁業協同組合に関する特別委員に１番

左近誠君が選任されました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 
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  日程第３ 選第４号 新病院建設調査特別委員の選任 

○議長（森本隆夫君） 日程第７、選第４号新病院建設調査特別委員の選任を議題とします。 

 ただいま新病院建設調査特別委員が１名欠けております。 

 お諮りします。 

 新病院建設調査特別委員に１番左近誠君を選任したいと思います。御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認めます。新病院建設調査特別委員に１番左近誠君が選任され

ました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第４ 選第５号 那智勝浦町・太地町環境衛生施設一部事務組合議会議員の選挙 

○議長（森本隆夫君） 日程第４、選第５号那智勝浦町・太地町環境衛生施設一部事務組合議会議

員の選挙を行います。 

 那智勝浦町長から議長宛て文書が届いておりますので、局長より朗読させます。 

 局長藪本君。 

○事務局長（藪本活英君） それでは、朗読いたします。 

〔選第５号朗読〕 

 以上でございます。 

○議長（森本隆夫君） ただいま局長朗読のとおりです。 

 お諮りします。 

 この選挙の方法については、地方自治法第118条第２項の規定による指名推選とすることに

御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、選挙の方法は指名推選とすることに決定しました。 

 お諮りします。 

 指名の方法についてはいかがしますか。 

〔「議長一任」と呼ぶ者あり〕 

 議長一任の声がありますが、議長において指名することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認めます。よって、議長において指名することに決定しまし

た。 

 休憩します。再開10時５分。 

 休憩中に一部事務組合議員を希望される議員は申し出てください。希望多数の場合はくじ引

きで決定し、当選者を指名したいと思います。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

              ９時44分 休憩 

              10時07分 再開 
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            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

○議長（森本隆夫君） 再開します。 

 那智勝浦町・太地町環境衛生施設一部事務組合議会議員に12番引地稔治君を指名します。 

 お諮りします。 

 ただいま議長において指名しました12番引地稔治君を当選人と定めることに御異議ありませ

んか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認めます。よって、ただいま指名いたしました12番引地稔治君

が当選されました。 

 ただいま当選されました12番引地稔治君が議場におられますので、会議規則第33条第２項の

規定により当選の告知をします。 

 12番引地稔治君、当選承諾及び挨拶をお願いします。 

 12番引地稔治君。 

○１２番（引地稔治君） 済いません、ありがたく受けさせていただきますので、どうぞよろしく

お願いします。 

○議長（森本隆夫君） ここで経済常任委員会及び那智勝浦町内漁業協同組合に関する特別委員会

の構成を局長より報告させます。 

 局長藪本君。 

○事務局長（藪本活英君） 報告いたします。 

 経済常任委員会委員長に８番東信介委員、那智勝浦町内漁業協同組合に関する特別委員会委

員長に５番曽根和仁委員、同副委員長に12番引地稔治委員です。 

 以上でございます。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第５ 陳情受理番号２４年２ 子ども・子育て新システム導入に反対し、現行保育制度の 

                  拡充を求める意見書提出を求める陳情書（厚生常任委員会 

                  審査報告） 

○議長（森本隆夫君） 日程第５、陳情受理番号24年２子ども・子育て新システム導入に反対し、

現行保育制度の拡充を求める意見書提出を求める陳情書（厚生常任委員会審査報告）を議題と

します。 

 厚生常任委員長からお手元に配付のとおり、陳情審査報告書が議長宛てに提出されておりま

すので、局長から朗読させます。 

 局長藪本君。 

○事務局長（藪本活英君） 朗読いたします。 

〔陳情受理番号24年２報告書朗読〕 

 以上でございます。 

○議長（森本隆夫君） 本件について委員長の報告を求めます。 
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 ６番湊谷君。 

○厚生常任委員長（湊谷幸三君） 御報告いたします。 

 本陳情書は平成24年第１回定例会で当委員会に付託されました。３月13日の委員会で審査を

行いましたが、なおよく審査を深める必要があるとの理由で継続審査とすることになりまし

た。 

 ５月18日、６月14日と審査を行い、継続審査とすることになりました。 

 ９月14日に４回目の審査を行いました。本陳情書の趣旨は、子ども・子育て新システム導入

に反対の意見書を提出することにあります。民主党、自民党、公明党による３党合意により新

システム（総合こども園）の導入は見送られたことにより、実質的に願意が満たされたことに

なり、審議を深めていく必要性が薄く、採決をすることになりました。その結果、陳情受理番

号24年２は、全会一致で不採択とすべきものと決しました。議員の皆様の御理解、御賛同をよ

ろしくお願いいたします。 

○議長（森本隆夫君） 委員長に対して質疑を許可します。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 質疑を終結することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、質疑を終結します。 

 討論を行います。 

 討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 討論を終結することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、討論を終結します。 

 採決を行います。 

 この採決は起立によって行います。 

 本件に対する委員長の報告は不採択です。 

 陳情受理番号24年２について採択することに賛成の方は起立願います。 

 繰り返します。 

 本件に対する委員長の報告は不採択です。 

 陳情受理番号24年２について採択することに賛成の方は起立願います。 

〔賛成者起立〕 

○議長（森本隆夫君） 起立少数です。したがって、本件は不採択とすることに決定しました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第６ 陳情受理番号２４年１５ 「ゆきとどいた教育」の前進をもとめる陳情（総務常任 

                   委員会審査報告） 

○議長（森本隆夫君） 日程第６、陳情受理番号24年15「ゆきとどいた教育」の前進をもとめる陳
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情（総務常任委員会審査報告）を議題とします。 

 総務常任委員長からお手元に配付のとおり、陳情審査報告書が議長宛てに届いておりますの

で、局長から朗読させます。 

 局長藪本君。 

○事務局長（藪本活英君） 朗読いたします。 

〔陳情受理番号24年15報告書朗読〕 

 以上でございます。 

○議長（森本隆夫君） 本件について委員長の報告を求めます。 

 10番山縣君。 

○総務常任委員長（山縣弘明君） 今議会において総務常任委員会に付託された陳情受理番号24年

15「ゆきとどいた教育」の前進をもとめる陳情の審査について御報告をいたします。 

 この陳情の項目は、国の責任で全ての小・中学校、高校で35人以下学級を実現することと、

国は新たな教職員定数改善計画をつくり計画的に教職員をふやすことであります。 

 当委員会で各委員による意見交換とその集約をし慎重に審査いたしました。委員からは、財

源の確保を財務当局に求める必要がある、いじめの問題により教師の負担がふえているなどの

ことから、この陳情は採択すべきものと決しました。議員の皆様の御賛同をよろしくお願いい

たします。 

○議長（森本隆夫君） 委員長に対して質疑を許可します。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 質疑を終結することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、質疑を終結します。 

 討論を行います。 

 討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 討論を終結することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、討論を終結します。 

 採決を行います。 

 本件に対する委員長報告は採択です。 

 陳情受理番号24年15について委員長報告のとおり採択することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、本件は委員長報告のとおり採択することに決定しまし

た。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第７ 陳情受理番号２４年１６ 「教育費無償化」の前進をもとめる陳情（総務常任委員 
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                   会陳情継続審査要求） 

○議長（森本隆夫君） 日程第７、陳情受理番号24年16「教育費無償化」の前進をもとめる陳情

（総務常任委員会陳情継続審査要求）を議題とします。 

 総務常任委員長から引き続き調査研究を行う必要があるため、次の定例会まで継続審査の申

し出が議長宛てに届いております。 

 お諮りします。 

 委員長から申し出のとおり、次の定例会まで継続審査とすることに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、委員長から申し出のとおり、次の定例会まで継続審査と

することに決定いたしました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第８ 常任委員会報告 

○議長（森本隆夫君） 日程第８、常任委員会報告を行います。 

 総務常任委員長より報告を求めます。 

 10番山縣君。 

○総務常任委員長（山縣弘明君） 総務常任委員会報告をいたします。 

 ７月４日から６日にかけて岩手県大槌町と釜石市、それから鵜住居まちづくりセンターに視

察してまいりました。東日本大震災により甚大な被害を受けた被災地の視察をしてきました。

出席者は左近、下﨑、東、山縣委員と、当局からは濵口総務課長、小玉教育委員会次長、湯川

消防署警防副課長、藪本議会事務局長でございます。 

 視察におきましては、正しい防災教育の重要性について、高台への住宅移転について、商業

地域の整備と今後の課題などについて視察してまいりました。 

 続きまして、９月14日開会の委員会につきまして御報告いたします。 

 出席委員は、森本、左近、下﨑、東委員と私山縣です。 

 福祉課から人権教育施策について、会議、研修会、同和月間関連事業など人尊事業関係につ

いて、それから住宅新築資金関係での報告がございました。 

 消防署から、４月１日から８月31日の火災件数２件、救急搬送件数は401件とのこと。年齢

別救急搬送件数は、60歳を過ぎると急激に増加する傾向にあり、中でも転倒が多いとのこと。 

 小・中学校の防災学習は積極的に展開されており、津波災害は浦神、勝浦、下里、太田の各

小学校が、土砂災害は色川小、色川中、那智中で、合計生徒628人、教師76人の合計704人に指

導されているとのこと。委員からは、すばらしい取り組みだ、全住民の生命を守るため、ぜひ

木戸浦グラウンドや体育文化会館の利用者など、あるいは高齢者などにも広く対象とし、防災

教育に取り組んでもらいたいなどの意見がありました。 

 続きまして教育委員会。 

 まず、児童・生徒数について。９月１日現在で小学生は737名、中学生は405名で、小・中合

わせて1,142名とのこと。 
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 工事関係。市野々小学校災害復旧工事第１号、中谷工務店が落札、契約額は8,364万5,100円

で工期は８月21日から平成25年２月21日まで。同じく第２号電気工事関連、南紀プロパン勝浦

営業所が落札、契約額は777万円、工期は８月18日から平成25年２月21日まで。同じく第３号

給排水浄化槽関連、ツジヤ商会勝浦出張所が落札、契約額は2,887万5,000円、工期は８月18日

から平成25年２月21日まで。市野々小学校電気設備改修工事、新宮電気工事勝浦出張所が落

札、契約額は1,123万5,000円、工期は８月31日から平成25年２月21日などの工事関係の報告が

ありました。 

 そのほか、那智中学校、宇久井中学校の生徒指導に関する報告などがございました。 

 委員からは、小・中学校の防災教育を各校任せではなく、どれぐらい取り組まれているかな

どを教育委員会は把握し指導しなければいけない、子供の命は地域の財産、また命は平等なの

だから教育委員会は地区懇談会や公民館活動ほか、さまざまな機会をつくり生涯学習として広

く住民に防災教育に取り組まなければならない、消防署や福祉課、観光産業課とも連携しなが

ら防災教育に努めてほしいなどの意見がありました。 

 次に総務課から、南海トラフの巨大地震モデル検討会８月29日公表分の那智勝浦町につい

て。 

 最大震度は７で最大平均津波高は９メートル、最大津波高は18メートル、津波の最短到達時

間は津波高１メートルで３分、３から５メートルで４分、10メートルで５分となっている。浸

水面積割合は１メートルで610ヘクタール、町全面積の3.3％とのことなどを簡易地図を示しな

がら報告がありました。委員からは、避難ビルの指定と広報について、Ｊ－ＡＬＥＲＴの作動

に関する確認などの意見がございました。 

 ほか、土地の取得について。天満木戸浦にある4,200ヘクタール、1,218坪を那智勝浦町土地

開発基金で今年度中に取得の予定とのこと、なお予定額は約3,700万円、坪３万円との報告が

ありました。 

 ほか、陳情受理番号24年15「ゆきとどいた教育」の前進をもとめる陳情につきまして慎重に

審査されました。それと「教育費無償化」の前進をもとめる陳情につきましても慎重に審査さ

れたところであります。あと、意見書第３号地球温暖化対策に関する「地方財源を確保・充実

する仕組み」の構築を求める意見書につきましても、委員の意見交換と慎重に審査をなされた

ところであります。 

 以上で総務常任委員会の報告とさせていただきます。 

○議長（森本隆夫君） 次に、厚生常任委員長より報告を求めます。 

 ６番湊谷君。 

○厚生常任委員長（湊谷幸三君） それでは、厚生常任委員会報告を行います。 

 平成24年９月14日午後１時30分に開会いたしました。出席者は委員全員と担当課でございま

す。 

 所管事務調査、病院の経営状況及び診療体制についてでございます。 

 まず最初に、事務長よりの報告がありました。 
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 医師の交代についてでございます。リハビリテーション科の中村健医師が６月30日付で退職

して、荒川医師が７月１日に着任いたしました。内科の坂野医師が７月31日に退職し、そのか

わりに梅本医師が着任しております。婦人科の中村医師が引き続いて入院加療中のため婦人科

が休診となっております。 

 退職者の予定は看護師３名、臨床工学士１名、管理栄養士１名となっており、また理学療法

面の充実を図るということで職員募集を行っております。応募状況ですが、看護師が２名、管

理栄養士が９名、理学療法士が２名となっております。 

 医師確保についてでございます。７月19日に第１内科に町長、院長、事務長が、８月２日に

は院長と事務長が学長にお願いに行っております。８月22日にホテル浦島において地域枠の学

生25人が研修を行っており、その研修会に院長と向井医師、事務長が出席したということで

す。また８月24日には町長、院長、事務長が和歌山市において医師１人と面談を行ったという

ことであります。 

 経営状況ですが、本年６月累計でいきますと、事業収益が４億3,598万3,402円で、対前年度

2,435万2,226円の減で、純利益も4,871万9,426円のマイナスで、対前年度3,034万4,240円の減

となっております。７月から好転はしているとのことでありますが、引き続き努力をするよう

お願いいたしました。 

 次に、環境衛生施設の実態についてでございます。 

 新クリーンセンターについては、市屋区からの申し出で予定している埋立地へのクリーンセ

ンターの建設についての説明会を行いまして、その中で、太地町とであればオーケーである

が、新宮市を含むことに難色を示しておりましたので、新宮市長に町長からその旨を伝えても

らったということであります。今後は新クリーンセンターの建設については太地町の間で協議

をしていくことになるということです。地元の市屋区隣接の二河区当該漁協に説明に行くとの

ことですが、新宮周辺ごみ処理対策協議会の存在意義がなくなったので、今後は事務連絡会と

いったもので対応していきたいということでありました。また、太地町との間で建設準備室的

なものを立ち上げて協議していくことに今後はなるということであります。 

 紀南環境整備公社についてでございます。最終処分場の調査についての同意が得られました

ので、１年ほどかけて調査を行い、調査結果をもとに地元の同意を求めていくことになるとの

ことでありました。 

 次に、町営墓地の募集についてでございます。駿田墓地の２区画と勝浦墓地の30区画を募集

しております。応募が多ければ10月中に抽せんをして決定するとのことであります。 

 次に、福祉施設の実態についてでございます。 

 井関保育所災害復旧工事は木原造林が6,008万1,000円で落札したというのは皆さん御承知の

とおりでございますが、桃井電器が600万6,000円、下里水道が2,359万3,500円で落札しており

ます。合計8,960万7,600円で落札されております。 

 また、太田川学童は10月以降の利用者の見込みが５人のため保護者との協議の結果、10月か

ら休止するとのことでありました。 
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 次に、障害者虐待防止センターについてでございます。 

 本年10月１日から障害者虐待防止、障害者の援護者に対する支援等に関する法律が施行さ

れ、市町村において障害者虐待防止センターの体制をつくる必要が出てきました。本町では福

祉課内に那智勝浦町障害者虐待防止センターを設立することとし、課長初め６名で構成し、事

案によっては職員の増員を行うというものであります。相談、通報等の受け付けは24時間体制

で、窓口と専用電話、ファクス、メールでの受け付けを実施し、休日、夜間等については専用

電話から携帯電話へ転送される設定とし、担当者が交代でその携帯を持つことを考えておると

いうことであります。 

 次に、介護保険制度の状況についてでございます。 

 認知症対応型共同生活介護施設でございます。定員がつつじ園が18名、かしの木が定員９

名、いずれも満床になっているとのことであります。 

 次に、第５期介護保険事業計画に基づく事業者の公募についてでございます。 

 地域密着型小規模特別養護老人ホーム定員29人については、長寿社会づくり委員会の承認を

得て平成24年に募集し、26年に開所という形をとっていきたいということであります。 

 次、最後に南紀園についてでございます。 

 改築工事の公告を９月11日に行い、工期は議会議決日の翌日から平成26年２月28日までとな

っております。平成26年２月28日までに完成するということであります。最低制限価格の設定

はありません。入札書等の提出期間は本年10月11日から10月17日までで、開札日は10月18日、

落札予定日は10月25日となっております。10月30日に組合議会が開会される予定だそうでござ

います。 

 以上でございます。 

○議長（森本隆夫君） 次に、経済常任委員長より報告を求めます。 

 12番引地君。 

○経済常任副委員長（引地稔治君） 済いません、経済常任委員長に東議員が選ばれたのですが、

急でしたので、今回副委員長の私が委員会報告をさせていただきます。よろしくお願いしま

す。 

 経済常任委員会報告をさせていただきます。 

 ７月12日に委員会を開いております。６月の定例会におきまして湊谷議員より指摘のありま

した勝浦漁協内の施設の問題ですが、勝浦漁協内の施設におきましては、町内漁協の特別委員

会の所管として取り扱っていただくことに決定いたしました。 

 そして、９月14日９時30分に委員会を開会し、観光産業課より報告を受けております。 

 まず、商工業の振興について。 

 セーフティーネット保証５号で、これは通常業務不振に係る融資でございますが、証明件数

は平成24年６月から８月まで８件ありました。 

 次に、空き店舗活用事業では、回覧による告知を平成24年６月20日に行っております。募集

期間は平成24年７月13日まで。応募件数１件ありました。これは採択しております。近々に開
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店されるそうです。 

 次に、Ｕターンフェアを実施しております。新宮職業訓練センター、８月15日に開催してお

ります。主催は新宮商工会議所、南紀くろしお商工会、新宮市、那智勝浦町、太地町となって

おります。参加者男性30名、女性12名の計42名で、参加企業は26社ございました。内定状況な

どの詳細な報告はまだないとのことです。 

 次に、観光振興についてです。 

 観光動態ですが、平成24年８月は７万6,436人、昨年度よりマイナス5,324人となっておりま

す。平成24年１月から８月までは36万2,105人、昨年よりマイナス１万941人、マイナス2.9の

減です。 

 次に、６月30日土曜日、日本サッカー協会の理事が来町されております。これは那智大社で

ロンドンオリンピックの必勝祈願を行っております。 

 次に、電気自動車急速充電器、６月30日土曜日、完成式典。この日より供用を開始いたしま

した。６月30日から８月12日までの実績といたしまして、延べ24台利用、10台のユーザーが利

用されたとのことです。 

 第27回南紀勝浦夏まつりにおきましては、７月15日日曜日16時から21時、勝浦駅前通りで行

っております。総踊りが15団体502人、踊りコンテスト15団体309人、浴衣コンテスト20人、ギ

ャルみこし10人、観衆は2,200人と報告を受けております。 

 次に、熊野姫旅体験セミナー＆熊野スイーツ試食会、これを７月21日の土曜日、名古屋市で

220人参加していただいて行っております。熊野のパワースポットを女性に紹介するセミナー

で、その後、熊野三山スイーツの試食会また試飲会を行っております。実際に熊野を体験して

もらうための熊野姫旅モニターバスツアーを募集しておりまして、これは９月29日と30日の日

曜日、パワースポットと食をテーマに熊野三山に訪れてもらうもので、これはもう定員35名で

満員となっております。 

 次に、夏のＰＲイベントですが、７月７日土曜日、ブルービーチ那智海開き、主催は那智勝

浦町観光協会、この日は残念ながら悪天候のため宝探しは中止しております。７月29日日曜

日、ビーチバレー、ビーチフラッグ大会、主催は那智勝浦町観光協会、ビーチバレー大会に参

加者32チーム147名、ビーチフラッグ大会に参加者51名。そして８月５日日曜日、宝探し、水

着コンテスト、これは主催は南紀勝浦観光旅館組合です。宝探しには参加者600名、水着コン

テストには参加者11名、お客様審査員として200名参加していただいております。８月20日月

曜日から８月31日金曜日、これは採れたて新米キャンペーンを行っております。町内の太田産

の新米を町内の旅館の夕食と朝食で提供しております。 

 次に、海水浴場開設ですが、那智海水浴場では昨年度より2,000人ふえております。しかし

ながら、玉の浦、湯川、宇久井で若干の減りがあります。しかしながら合計では600人ほどふ

えております。 

 次に、夏季観光客人出推計ですが、これは民宿や旅館組合に加盟してない宿の宿泊人数も入

った数字となっております。24年７月、８月で13万5,000人、去年度よりマイナス１万500人と
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なっております。日帰り客では24年７月から８月で９万7,200人、昨年度より9,100人の減とな

っております。 

 次に、全国神社総代会の大会ですが、９月８日土曜日、宇都宮市での大会において時代衣装

や那智の滝タペストリーを配置し、観光パンフレット等によるＰＲを行っております。 

 信用金庫年金旅行についてですが、奈良の中央信金の方が300名、９月10日から13日にかけ

て来ていただいております。 

 今後の予定ですが、９月23日の日曜日に、紀南は元気！コンサートとして勝浦漁港にぎわい

広場におきまして６組のアーティストに来ていただいて、予定しております。10月28日日曜

日、これも第26回あげいん熊野詣を予定しております。 

 次に、農林水産業の振興についてでございます。 

 農林業では、農地農業用施設災害復旧事業、８月現在ですが、農地53カ所中６カ所完了し、

22カ所契約済みとなっております。農業用施設に関しては42カ所中７カ所完了、６カ所契約済

みとのことです。９月の入札予定では農地３カ所、農業用施設６カ所、全てことし、本年度で

７割の完了見込みとのことです。 

 次に、林道災害復旧事業におきましては、８月現在査定箇所が６カ所中４カ所完了しており

ます。 

 農業者所得補償制度ですが、現地調査を１回、７月18日から８月10日までに行っておりま

す。 

 旅館米補助事業でございますが、これは耕作放棄地を解消した生産者が勝浦温泉旅館組合の

新米キャンペーンに提供した玄米１キロにつき150円を補助するものでして、キャンペーン実

施期間は８月20日から31日まで行っております。生産者は11名で提供量は玄米30キロを227袋

を提供していただきました。 

 次に、水産業としてマグロの水揚げです。 

 平成24年４月から平成24年８月までの実績といたしまして、鮮魚で4,121トン、昨年度より

337トンの減です。金額にいたしまして１億4,030万7,826円の減となっております。沿岸を合

わせました合計でも351トンの減、金額にいたしまして１億4,240万2,951円の減となっており

ます。 

 次に、産地水産業強化支援事業におきまして、小金島の漁港しゅんせつ工事、これは23年度

から繰り越した分でありますが、５月30日に完了しております。 

 これで経済常任委員会報告を終わります。 

○議長（森本隆夫君） 次に、建設常任委員長より報告を求めます。 

 ３番下﨑君。 

○建設常任委員長（下﨑弘通君） 建設常任委員会の報告をさせていただきます。 

 平成24年９月14日午前９時30分開催です。出席委員は全員で、担当課は水道課と建設課で

す。 

 議件は所管事務調査についてとなっております。 
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 水道課から、水道事業について報告を受けております。 

 平成24年度の発注状況ですが、上水道１件が10月に入札予定、簡易水道は10月に２件が入札

予定となっております。 

 災害復旧事業の発注状況ですが、平成24年度上水については、残る２件が県事業の道路河川

工事詳細状況が判明後に判断するとのことです。 

 水道事業統合に伴う宇久井簡易水道の上水統合に向けた検針及び水道料金請求スケジュール

についての案の報告がありました。 

 委員から意見として、有収率が低いので改善向上を求める意見がありました。 

 次に、建設課から都市計画実施状況と町道管理について、河川港湾管理についての報告を受

けております。 

 ６月委員会以降の入札状況について報告を受けております。 

 入札関係で28件入札、うち３件が不落、その後２回入札したが不落のため随意契約で契約交

渉中とのことです。業務委託については５件となっております。 

 災害関係ですが、町発注工事は23年度６件のうち１件、年度内完成、繰越分５件のうち１件

完成、４件工事中。24年度は28件発注、６件完成で22件工事中です。 

 大谷地区土砂受け場計画（案）について図面を参考にして報告がありました。９月10日に町

長も出席の上、天満区評議員会に説明済み。内容については、土砂受け場容量は80万立方メー

トルで土砂受け場は３段となり、その下に大雨対策として防災調整池を設置し、水３万立方メ

ートルを確保。進入工事用道路は火葬場近くの町道天満金山線を部分的に拡幅していく計画

と、上流の色川方面からの進入工事用道路を検討していく計画であるとのことです。今後天満

区臨時区民総会で説明し、了解がもらえれば進めていく方向で検討していく。 

 県発注工事は、23年度繰越分と24年度で河川関係は39件発注し８件完成、31件工事中。道路

関係は41件発注し16件完成、25件工事中、その他橋梁等５件発注し５件工事中です。また、那

智川拡幅計画案と太田川拡幅計画案についてを関係区民に説明中であるとの報告がありまし

た。 

 国土交通省発注工事は、砂防堰堤８カ所工事中ですが、金山谷１号堰堤、本堤ですが、これ

は９月20日に完成とのことです。 

 国土交通省関係ですが、那智勝浦道路川関－市屋間は５件の工事が行われており、那智勝浦

インター、天満トンネル、金剛寺トンネル、二河、橋ノ川の工事用道路となっております。ま

た、すさみから太地間は計画段階評価に伴うアンケート及び意見聴取が完了し、近畿自動車道

紀勢線における対応方針案が示され、海側ルートでの方向性が決定しました。 

 県関係では、県道勝浦港湯川線歩道整備は施工延長約550メートル、歩道漁協側2.5メート

ル、役場側1.5メートルで、車道の舗装は完了し、歩道の舗装は発注済みで近々完了予定との

ことです。 

 以上で建設常任委員会の報告を終わります。 

○議長（森本隆夫君） 以上で常任委員会報告を終わります。 
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            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第９ 委員会所管事務調査継続調査要求 

○議長（森本隆夫君） 日程第９、委員会所管事務調査継続調査要求を議題とします。 

 総務、厚生、経済、建設の各常任委員長及び議会運営委員会委員長から、その所管事務につ

いて引き続き調査研究を行う必要があるため次の定例会まで継続調査の申し出が議長宛てに届

いております。 

 お諮りします。 

 各委員長から申し出のとおり次の定例会までの継続調査とすることに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、各委員長から申し出のとおり次の定例会まで継続調査を

することに決定いたしました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第１０ 意見書第２号 「ゆきとどいた教育」の前進をもとめる意見書（案） 

○議長（森本隆夫君） 日程第10、意見書第２号「ゆきとどいた教育」の前進をもとめる意見書

（案）を議題とします。 

 局長から意見書（案）を朗読させます。 

○事務局長（藪本活英君） 朗読いたします。 

〔意見書第２号朗読〕 

 以上でございます。 

○議長（森本隆夫君） 提出者の提案理由の説明を求めます。 

 10番山縣君。 

○１０番（山縣弘明君） ただいま局長より朗読のとおり「ゆきとどいた教育」の前進をもとめる

意見書、こちらにつきましては、総務常任委員会で慎重に審査されました。委員からは、財源

確保を財務当局に求める必要性があるということと、いじめの問題などで教師の負担がふえて

いるという御意見もございました。この意見書をこちらに掲載されている提出先のところへ提

出いたしたく、皆様の御同意をお願いいたしたいと存じております。 

 以上です。 

○議長（森本隆夫君） 提出者に対して質疑を許可します。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 質疑を終結することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、質疑を終結します。 

 討論を行います。 

 討論はありませんか。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 討論を終結することに御異議ありませんか。 
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〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、討論を終結します。 

 採決を行います。 

 意見書第２号について原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、本件は原案のとおり可決されました。 

 お諮りします。 

 ただいま議決されました意見書第２号について、その条項、字句、数字その他の整理を要す

るものについては、その整理を議長に委任されたいと思いますが、御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、条項、字句、数字その他の整理は議長に委任することに

決定いたしました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第１１ 意見書第３号 地球温暖化対策に関する「地方財源を確保・充実する仕組み」の 

               構築を求める意見書（案） 

○議長（森本隆夫君） 日程第11、意見書第３号地球温暖化対策に関する「地方財源を確保・充実

する仕組み」の構築を求める意見書（案）を議題とします。 

 局長から意見書（案）を朗読させます。 

 局長藪本君。 

○事務局長（藪本活英君） 朗読いたします。 

〔意見書第３号朗読〕 

 以上でございます。 

○議長（森本隆夫君） 提出者の提案理由の説明を求めます。 

 10番山縣君。 

○１０番（山縣弘明君） 意見書第３号地球温暖化対策に関する「地方財源を確保・充実する仕組

み」の構築を求める意見書につきましては、この意見書の提出者である全国森林環境税創設促

進議員連盟に当町も所属しており、森林の整備、保全などを市町村が促進するために必要な財

源を確保することを目的とした議員連盟の活動に合致した意見書との意見から、意見書の提出

を採択すべきものと決しました。皆様方の御同意を賜りたく、よろしくお願いいたします。 

○議長（森本隆夫君） 提出者に対して質疑を許可します。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 質疑を終結することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、質疑を終結します。 

 討論を行います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 
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○議長（森本隆夫君） 討論を終結することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、討論を終結します。 

 採決を行います。 

 意見書第３号について原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、本件は原案のとおり可決されました。 

 お諮りします。 

 ただいま議決されました意見書第３号について、その条項、字句、数字その他の整理を要す

るものについては、その整理を議長に委任されたいと思いますが、御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、条項、字句、数字その他の整理は議長に委任することに

決定いたしました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第１２ 意見書第４号 近畿自動車道紀勢線すさみ～太地間及び新宮～大泊間の早期事業 

               化を求める意見書（案） 

○議長（森本隆夫君） 日程第12、意見書第４号近畿自動車道紀勢線すさみ～太地間及び新宮～大

泊間の早期事業化を求める意見書（案）を議題とします。 

 局長から意見書（案）を朗読させます。 

 局長藪本君。 

○事務局長（藪本活英君） 朗読いたします。 

〔意見書第４号朗読〕 

 以上でございます。 

○議長（森本隆夫君） 提案者の提案理由の説明を求めます。 

 ３番下﨑君。 

○３番（下﨑弘通君） 提案理由につきましては、ただいま局長朗読のとおりであります。 

 紀伊半島一周高速道路の早期実現は喫緊の課題となっております。今後高い確率で発生が想

定されている東海・東南海・南海地震、昨年発生した紀伊半島大水害などの大規模災害発生時

における迅速な救援活動や復旧活動の支援、高度な医療施設への時間短縮等が期待されます。

そのため地域住民の悲願である近畿自動車道紀勢線のミッシングリンク早期解消のためにこの

意見書を提出する次第となったわけでございます。議員の皆様方には御理解と御協力を得まし

てこの意見書が可決されますようお願いします。 

 提出先は、先ほど局長が申し上げた５名宛てに送付いたします。よろしくお願いします。 

○議長（森本隆夫君） 提出者に対して質疑を許可します。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 質疑を終結することに御異議ありませんか。 
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〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、質疑を終結します。 

 討論を行います。 

〔「なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 討論を終結することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、討論を終結します。 

 採決を行います。 

 意見書第４号について原案のとおり可決することに御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、本件は原案のとおり可決されました。 

 お諮りします。 

 ただいま議決されました意見書第４号について、その条項、字句、数字その他整理を要する

ものについては、その整理を議長に委任されたいと思いますが、御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、条項、字句、数字その他の整理は議長に委任することに

決定いたしました。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

  日程第１３ 議員派遣について 

○議長（森本隆夫君） 日程第13、議員派遣についてを議題とします。 

 お手元に配付のとおり、東牟婁郡町村議会全議員研修会等に議員を派遣したいと思います

が、御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、お手元に配付のとおり議員派遣をすることに決定しまし

た。 

 なお、閉会中の議会で議長及び議員が調査、会議等で必要な出張については議長に委任され

たいと思いますが、御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、閉会中の議会で議長及び議員が調査、会議等で必要な出

張については議長に委任することに決定しました。 

 お諮りします。 

 本定例会の本会議における発言に関し、会議録の調製時にその精査を議長に一任されたいと

思いますが、御異議ありませんか。 

〔「異議なし」と呼ぶ者あり〕 

○議長（森本隆夫君） 異議なしと認め、本定例会の本会議における発言に関し、会議録の調製時

にその精査を議長に一任することに決定いたしました。 



－349－ 

 これで本日の日程は全部終了しました。 

 会議を閉じます。 

 平成24年第３回那智勝浦町議会定例会を閉会します。 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

              11時09分 閉会 

            ～～～～～～～～ ○ ～～～～～～～～ 

○議長（森本隆夫君） 一言御挨拶申し上げます。 

 去る15日に御逝去されました故田中植君に哀悼の意を表し、謹んで御冥福をお祈りいたしま

す。 

 平成24年第３回定例会は本日をもって予定いたしました会議に付すべき事件は日程どおり審

議、御可決をされ終了することができました。各位の御協力ありがとうございました。 

 今定例会は、主として平成23年度の決算認定でありまして、その成果を問うものでありま

す。慎重なる質疑が重ねられました。また、一般質問は防災に関する活発な論議が交わされま

した。これは災害から一日も早い復旧をこいねがうことで質問の趣旨と解します。各議員から

寄せられました議件に対する質疑並びに一般質問の提言に対して真摯に受けとめていただき、

今後の予算反映に生かされたいと存じます。お願いいたします。 

 さて、来月、11月11日、12日の両日、友好都市の上松町への友好親善視察を計画いたしてお

ります。議員各位の参加は無論でありますが、町当局の皆さんにも参加をお願いいたします。 

 暑さ寒さも彼岸までと言われますが、朝夕は随分涼しくなりましたが、日中はまだまだ残暑

は厳しいきょうこのごろです。どうか健康に気を配りながら、よろしくお願いしたいと思いま

す。 

 私の挨拶とさせていただきます。どうもありがとうございました。 

 町長寺本君。 

○町長（寺本眞一君） 一言御挨拶申し上げます。 

 ９月10日に開会いたしました平成24年第３回定例会も本日をもって終了となりました。開会

当初はまだまだ残暑厳しく汗をかきながら議場へ参りましたが、次第に秋の気配を感じるまで

になりました。 

 今議会におきましても、平成23年度各会計決算認定を初め、平成24年度補正予算等、上程さ

れた全案件を慎重審議の結果、御可決、御同意を賜りまして、重ねて厚くお礼を申し上げま

す。 

 頂戴いたしました質疑、御意見を十分に生かしつつ、御承認いただいた趣旨に沿って町政に

反映させてまいりたいと考えます。 

 去る９月15日に田中植議員がお亡くなりになりました。県立医大へ転院されたと聞き、８月

２日にお見舞いに伺いましたが、そのときはとてもお元気な御様子でしたのに残念でなりませ

ん。21年間にわたって通われたこの議場における人一倍元気な田中議員のお姿が思い出されま

す。心より御冥福をお祈りいたします。 
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 さて、会期中にも台風16号の接近がありましたが、台風シーズンが到来し、しばらくの間は

大雨が心配されます。特に昨年の台風12号災害で大きな被害を受けた那智川流域地区では、砂

防堰堤の設置や河川改修途中の今、引き続き大雨の警戒が必要です。気象情報などを適切に提

供しながら住民の安全確保に万全を期してまいります。 

 最後になりますが、議員諸兄におかれましては十分御自愛いただき、那智勝浦町の発展のた

めのお力添えをいただきますようお願い申し上げ、閉会の御挨拶といたします。どうもありが

とうございました。 

 

   上記会議次第は事務局長の記載したものであるが、その内容が正確であることを証するため 

  にここに署名します。 

 

                          平成  年  月  日 

 

                    那智勝浦町議会議長  森 本 隆 夫 

 

 

                    那智勝浦町議会副議長  中 岩 和 子 

 

 

                    会 議 録 署 名 議 員  湊 谷 幸 三 

 

 

                    会 議 録 署 名 議 員  田 中 幸 子 

 


